

INTERNATIONAL – Protocole de Carthagène

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/04/2000

Protocole de biosécurité : Plus de 150 pays se sont réunis du 15 au 27 mai à Nairobi (Kenya) afin de définir les règles internationales relatives à la gestion de la biodiversité mondiale. Un des enjeux est la signature du protocole de biosécurité dont le texte a été accepté à Montréal en janvier dernier (reconnaissance du contrôle des flux transfrontaliers d'OGM (cf. Inf'OGM n°6). Les autres enjeux de cette rencontre sont : l'accès aux ressources et le partage des avantages issus de l'exploitation génétique. A l'ouverture de la conférence, le Kenya annonçait qu'il ratifiait le protocole de Carthagène, devenant le premier pays signataire.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/international-protocole-de-carthagene/